

Was gibt's denn im Bodensee zu sehen?

Was es denn im Bodensee zu sehen gibt, werden die Taucher oft gefragt. Zugegeben, mit einem Korallenriff ist es nicht zu vergleichen, doch sehen wir viele Fische und natürlich sind die Felsformationen an den Steilwänden



Wir kennen auch die Standorte mehrerer Wracks. Die bekanntesten sind die Jura, ein alter Rad-dampfer vor Kreuzlingen, sowie das Lehmschiff bei Ludwigshafen.



Eis- und Flußtauchen

„Das müssen Verrückte sein!“, denken die Spaziergänger am Illensee, wenn die Taucher des BAT zusammen mit der DLRG unter dem Eis des Illensees abtauchen. Natürlich sind alle Taucher angeleint (und nicht verrückt). Genauso spannend ist das Flusstauen, insbesondere in den klaren Gebirgsflüssen, wie z.B. im von uns regelmäßig aufgesuchten Verzasca Tal im Tessin.



vor Überlingen und Meersburg sehr interessant. Die kleine Auswahl auf unserem Poster zeigt den Dreistachligen Stichling, einen Zander, den Seesaibling, den Aal, einen amerikanischen Kamberkrebs, welcher die einheimischen Krebse verdrängt und schließlich noch einen kapitalen Hecht.



Tauchausfahrten ans Mittelmeer

Die Pfingstausfahrt ans Mittelmeer steht jedes Jahr auf dem Programm des Bodensee Aquanauten Teams. Interessante Tauchgebiete liegen z.B. an der Costa Brava oder auch in Kroatien. Wrackliebhaber freuen sich speziell auf die Tauchreisen nach Hyères in Südfrankreich.

Tauchsafaris

Die Highlights eines jeden Tauchers sind natürlich die Tauchsafaris z.B. die Reisen zum Roten Meer. Infos gibt's unter www.bat-ueberlingen.de

